

# *Installation de la commission d'experts chargée de rédiger l'avant-projet de Constitution au Chili*

---



La Havane, 7 mars, (RHC)- La Commission d'experts désignée par les partis politiques chiliens pour rédiger le projet de nouvelle Constitution a été installée lundi, six mois après le rejet par l'opinion publique de la précédente proposition de loi fondamentale qui devait remplacer le texte hérité de la dictature d'Augusto Pinochet.

La Commission actuelle est composée de 24 personnes, 12 hommes et 12 femmes, une constitution paritaire, comme devrait l'être la composition du Conseil constitutionnel, dont les 50 membres seront élus le 7 mai pour rédiger la nouvelle constitution.

La Commission doit achever ses travaux avant le 7 juin, date à laquelle les 50 membres du Conseil entreront en fonction. À partir de cette date, ils seront conseillés par les 24 experts et les 14 juristes qui composeront le comité technique d'admissibilité, qui résoudra leurs consultations.

Le Conseil établira ensuite les parties du projet de loi qu'il accepte, celles qu'il rejette et celles auxquelles il apportera des modifications, afin de finaliser un texte qui sera soumis aux citoyens chiliens par référendum le 17 décembre.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315887-installation-de-la-commission-dexperts-chargee-de-rediger-lavant-projet-de-constitution-au-chili>



**Radio Habana Cuba**